
第 2027 回例会 

11 月 26 日 №19 

●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3600 地区 

 台湾・台中文心ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3461 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

                                     

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

         

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

              

ロータリー情報委員長     

     〇クラブの予算について 

お手元に、当クラブの今年度収支予算書を配

っております。クラブ活動計画書には掲載され

ていますが、特に最近入会された会員の方々は

あまり見ることはないと思いますので、簡単に

クラブ財政について説明させて頂きます。 

最初に「一般会計」で、こちらはクラブ運営

に掛かる収支です（詳細は略にて）。 

次に「奉仕会計」で、こちらは奉仕事業に掛

かる収支です（詳細は略にて）。ここ数年は年々

余剰金が乏しくなってきています。奉仕事業が

増えてきますと、どうしても収支的には厳しく

なってきますので、奉仕会計の原資であるスマ

イルへのご協力を宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

             

櫻内 康裕 

〇情報集会（全３回）の要旨報告 

  今年度前半期で全３回の情報集会を行って、 

皆様からの意見をまとめてみました。 

①会員増強について 

・アンケート依頼をして、2～3 名の候補者あり。 

・職業分類に無い方を攻めたい。 

・会長になる時に、何名か入れていると助かる。 

・夜間例会を増やして（月 1 回）、候補者を連れ 

 てくる。 

・年会費と出席率の問題で、なかなか誘えない。 

②出席と修正出席率（メイク）について 

・メイクの重要性の認識が無い。 

・メイクツアーを実施する。 

・出席は義務ではなく、権利だ。 

 

会 長 横溝 志華  幹 事 田後 隆二 

 

       

・新会員に職を与え、そのため出席しやすくなる。 

・会員ショートスピーチの実施。（以前は実施） 

・自身がどこの委員会に所属しているか判ってい 

ない。以前は委員会ごとに集まっていた事もある。 

    ・メイクは前後 2 週間が良い。親睦が生まれる。 

     魅力的な活動をしてほしい。 

    ・以前は「出席委員会」があり、欠席者には電話 

     などでフォローしていた。 

    ・メイク情報や行事の早めのアナウンスができれば。 

    〇奉仕活動について 

・奉仕プロジェクトで、長年継続している活動に 

ついて検証や見直しについての話が出ました。 

    ・奉仕活動は、中ＲＣの根幹を決める。 

    ・青少年奉仕や国際奉仕など、当クラブはいろい 

     ろ実施している。 

    ・負担が掛かっている人が、偏っているのでは？ 

    〇その他 

    ・親睦が大事。 

    ・情報集会には、会長エレクトも全て参加された

方が良いのでは。 

  

 また来年も情報集会を、もう一度行った方が良 

いのではと思っていますが、こうしたご意見はフ

ォーラムなどで検討していきたいと思います。 

 

  

  

11/23 日、インターア 

クト年次大会にご出席の 

豊岡会員、最住会員、田 

後会員にはお疲れ様でし 

た。また先週は台風 19 

号で大変な被害を受けら 

れた津久井地域に義援金 

をお願いしまして、皆様 

には多額のご協力をして 

頂きまして、有難うございました。 

 先週 11 月 21～23 日に、金沢会員、櫻内会員と 

私・横溝の 3 人でフィリピンを訪問しましたので 

    マカティクラブの報告をさせて頂きます。 

今回は国際奉仕活動として「空飛ぶシューズプ 

ロジェクト」で 124 足（5 箱）のシューズを持参 

 

 

 

して行ってきました。21 日 AM5 時に相模原を出 

発して、14 時頃マニラに着きました。気温は 30 

度位で、空港から直接、マカティクラブのモレナ 

さん宅に直行して、マカティクラブの皆様に温か 

く迎えて頂きました。 

 そこでシューズの贈呈式を行い、サイズが心配 

でしたが、大丈夫のようでした。その時、会長も 

来られ、建物の前にバナーが掛けてあって、バナ 

ーには、大きく「相模原中ロータリークラブ」と 

あり、やはり異国で相模原中ＲＣを見ると、親近 

感も沸いて来ますし、嬉しく思いました。 

フィリピンに持参したシューズは、今回を入れ 

て 6 回目になりました。今回は 3人で行って、掛 

かった経費は 28,870 円でした。現地のロータリ 

アンと子供たちの喜ぶ姿を見て、素晴らしい国際 

奉仕活動をしていると思いました。 

2 日目は今回訪問の 2 つ目の目的のため、現地 

を見学に行きました。その目的はマカティクラブ 

から、小学校の生徒達に綺麗な水が飲めるように、 

水道にフイルターを作り、また蛇口も付けて飲め 

るようになる設備の支援になります。ホテルから 

片道 3 時間位掛かり、設備の出来た 2 ヶ所見て、 

相模原中ＲＣで設備を作って欲しい小学校を見に 

行きました。 

その学校の生徒数は 550 人です。とても感動し 

たのは学校に着いた時、生徒達が綺麗に化粧して 

踊りを披露してくれました。もう一か所では、コ 

コナッツを用意してくれ、そうした光景を見て、 

綺麗な水が飲めることは子供達にとって、どれだ 

け嬉しいことかが伝わって来て、やはり心が打た 

れます。 

今回は子供達が綺麗な水が飲めるフイルターと 

水道を設置するプロジェクトの提案を持って帰り 

ましたので、12 月に理事会の結論が出てから、ま 

た、マカティクラブには報告します。 

尚、昼食の時に７クラブのロータリアンに来て 

頂き、現会長から記念写真の提案があり、7 人い 

て言葉は通じませんが、皆さんと楽しい時間が過 

ごせました。食事後に、もう一か所見学に行って、 

ホテルに戻ったのが 19 時 30 分でした。 

23 日は、朝ゆっくり朝食をとって、帰国しまし 

たが、とても充実した三日間でした。 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                      

 

＜委員会報告＞（概要にて） 

    〇インターアクト年次大会  豊岡地区副委員長 

     11/23 日に当クラブより 3 名で出席しました。 

     詳細は省きますが、各高校の報告では光明学園 

 から中 RC 会員の会社訪問の話もありました。 

 

 

 

●横溝会長、田後幹事 

①櫻内ロータリー情報委員長、オリエンテーショ

ン宜しくお願いします。 

②台風 15 号・19 号の募金、前回欠席の方はお願

いします。 

●櫻内 康裕会員 

①寒い中、ゴルフコンペに行ってきました。全員 

 ケガもなく、あがってきました。 

②本日はオリエンテーション、宜しくお願いします。 

●横江 利夫会員 

本日行われた中ＲＣゴルフコンペで優勝しま

した。雨もちらつく中でしたが、楽しく回れま

した。次回、皆様もご一緒しましょう。僕のス

ーパージャンクが見れますよ！  

●大井 達会員 

①櫻内情報委員長、オリエンテーションよろしく 

お願いします。 

②増強に手こずっています。来週、経過報告をし 

ます。ご協力をお願いします。 

    ●佐々木 敏尚会員 

     本日のオリエンテーション、ロータリー情報委 

員会の櫻内委員長、宜しくお願い致します。 

●最住 悦子会員 

①フィリピンへ行かれた皆様、お疲れ様です。 

②櫻内さん、オリエンテーション宜しくお願いします。 

本日のスマイル額 ７，０００円 

 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3 

               相模原商工会館３Ｆ 

       TEL 042-758-5750  FAX 042-758-1605 

 ●例会場 相模原市民会館「あじさいの間」 

   〒252-0239 相模原市中央区中央 3-13-15 

       TEL 042-752-4710 FAX 042-753-2000 

 ●Ｅ-mail：rotary@tbg.t-com.ne.jp 
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＜理事会報告＞（持回り） 

①2022～23 年度ガバナーノミニー選出の件 

 12 月 3 日年次総会後、引続き総会にて多数決 

 にて 1 名を推薦する。 

②指名委員会より次年度理事役員候補者名簿の 

 提出。発表と承認は 12/3 日年次総会にて。 

例会報告 

１．第２７８０地区ガバナー事務所より 

①2022～23 年度ガバナーノミニー選出について 

 各クラブに候補者推薦を呼びかけ、２名の推薦 
があり、地区指名委員会では１人を選出するこ 
とができず、クラブ投票にて行うことになりま 
した。郵便投票としますので簡易書留にて投票 
用紙を 12 月 10 日（火）正午必着でガバナー事 
務所にお送り下さい。開票は同日午後１時より 
立会人の下、ガバナー事務所にて行います。 

※候補者（相模原西ＲＣ－田島敏久氏、津久井中 
央ＲＣ－佐藤祐一郎氏）の略歴と所信は回覧。 

例会プログラム 

１２月 ３日年次総会「次年度理事役員の発表と 

承認」会長、指名委員長 

定例理事役員会 

例会記録 

点  鐘  １２時３０分 

場  所  相模原市民会館「あじさいの間」 

司  会  河野 崇 副ＳＡＡ 

斉  唱   「国歌君が代」「四つのテスト」 

ソングリーダー 大槻 実会員 

 

 

 

 

 

 

 

●編 集 親睦活動委員会 

 委員長：大坪 征弘 副委員長：横江 利夫 

 委員：川合 貞義、小野  孝、中里 和男 

    丸子 勝基、藤原 利夫、阿部  毅 

阪西 貴子、池之上和哉、大槻  実 

平山クリフォードモーリス 

●http://sagamiharanaka-rc.jp/ 

会 員 出席（出席対象 28 名） 事前メイク者 
３６名 ２３名 ４名 
欠席者 本日の出席率 修正出席率(11/12) 
４名 ８７．１０％ ８７．５％ 


